



Adra dará el pistoletazo de salida de la Semana Santa 2016 con 'La Pasión de Cristo', una representación teatral ambientada en el año 33 d.C que rememora las últimas horas de Jesús, gracias a la interpretación de un centenar de actores y aficionados abderitanos. Este espectáculo, ya consolidado en el municipio, se ha convertido en uno de los principales reclamos turísticos de la Semana Santa abderitana.

'La Pasión de Cristo' tendrá lugar el próximo sábado 19 de marzo a las 21:00 horas en el entorno de la Plaza de San Sebastián y la entrada será libre. La representación consta de cinco actos: la comitiva de centuriones a caballo, el sermón de Jesús en la montaña, la Santa Cena, la entrada triunfal en Jerusalén, la traición a Jesús, el Vía Crucis y finalmente, Jesús crucificado y su posterior resurrección.

La obra está organizada por el Ayuntamiento de Adra y dirigida por Francisco Montoya. Los actores y actrices que participan en la misma llevan trabajando más un mes en la memorización de los diálogos y la preparación de la música, el vestuario, los decorados y todos los detalles necesarios para trasladar a los asistentes hasta los tiempos de Jesús de Nazaret.

Para el desarrollo de la representación será necesario un despliegue de cuatro escenarios diferentes ubicados en el entorno de la Plaza de San Sebastián, junto a la Ermita y las Casas Barrocas, así como un gran despliegue técnico de iluminación y sonido, por lo que los operarios municipales han comenzado ya a trabajar en su montaje.

'La Pasión de Cristo' es también uno de los principales reclamos turísticos de la ciudad de Adra de cara a la Semana Santa, ya que no sólo los abderitanos disfrutan de esta escenificación, sino también turistas y ciudadanos de otros municipios cercanos que acuden a Adra para disfrutar de esta tradición que cumple este año su decimotercera edición.